

RILIS NASIONAL

Polsek Balongan Gelar Patroli Sore Hari Untuk Menjaga Kamtibmas di Wilayah

Indramayu - INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM

Aug 4, 2023 - 17:04



Polsek Balongan Gelar Patroli Sore Hari Untuk Menjaga Kamtibmas di Wilayah

Indramayu - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan di wilayah, Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli. Jumat (4/8/2023)

Patroli sore hari ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya proaktif untuk mengantisipasi dan mencegah potensi gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan patroli sore hari dimulai pada pukul 16.00 WIB, dimana personil Polsek Balongan mengawasi sejumlah titik strategis dan area publik di wilayah hukumnya.

Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk meningkatkan rasa aman dan nyaman masyarakat serta mencegah terjadinya kejahatan jalanan.

"Kami selalu berkomitmen untuk melindungi dan melayani masyarakat. Patroli sore hari ini merupakan salah satu langkah preventif guna menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Balongan agar tetap kondusif," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan

Selama patroli berlangsung, anggota Polsek Balongan juga aktif berinteraksi dengan warga masyarakat yang ditemui dalam perjalanan.

Mereka menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan himbauan untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan, seperti pencurian, penjambretan, dan tindak kriminal lainnya.

"Tak hanya melakukan patroli di sepanjang jalan raya, kami juga standby di area-area rawan seperti pusat keramaian, perkantoran, serta pemukiman padat penduduk. Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, sehingga mereka dapat menjalankan aktivitas sehari-hari tanpa khawatir," tambah Kapolsek.

Selain berfokus pada penanganan potensi gangguan kamtibmas, patroli sore hari ini juga bertujuan untuk memberikan rasa kehadiran Polsek Balongan secara nyata dan aktif di tengah-tengah masyarakat.

Dengan adanya patroli rutin seperti ini, diharapkan dapat membangun sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Kapolsek Balongan juga mengajak masyarakat untuk selalu berperan aktif dalam menjaga kamtibmas. Apabila ada informasi atau laporan terkait gangguan keamanan, warga diimbau untuk segera menghubungi dan melaporkan ke Polsek Balongan atau melalui nomor darurat 110.

Dengan komitmen dan kerjasama yang solid antara Polsek Balongan dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Balongan dapat tetap aman dan damai, serta terhindar dari potensi gangguan kamtibmas yang dapat mengganggu ketentraman dan kesejahteraan masyarakat. Ujar IPTU Wawan.